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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "COPPA DAVIS" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI VENTURA E 
CARRETTA IN DATA 17 DICEMBRE 2012.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

PREMESSO CHE 
 
- secondo quanto riportato dal quotidiano La Stampa il 7 novembre 2012, la Città di Torino 

si sarebbe candidata ad ospitare al Palaruffini (1-3 febbraio 2013) il primo turno di Coppa 
Davis; 

- secondo il quotidiano Tuttosport del 6 dicembre 2012, il Palaruffini sarebbe risultato 
inadatto ad ospitare la "Davis", poiché la capienza di 3500 posti è insufficiente rispetto ai 
4.000 richiesti e, inoltre, mancherebbero spazi per l'allestimento commerciale; 

- sempre su Tuttosport il 7 dicembre 2012 è riportata la notizia secondo cui gli organizzatori 
della Coppa Davis avrebbero manifestato la volontà di disputare la manifestazione al 
Palavela; 

 
TENUTO CONTO 

 
che la Coppa Davis è un evento di prestigio internazionale in grado di accendere i riflettori sulla 
recente designazione di Torino Capitale dello Sport 2015;  
 

INTERPELLANO  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) come mai è stata frettolosamente concessa la disponibilità del Palaruffini, senza aver prima 

valutato attentamente le caratteristiche tecniche dell'impianto; 
2) se esiste una stima dei costi, in relazione alla possibilità di ospitare la suddetta 

manifestazione in altri impianti cittadini; 
3) quale sarà il ruolo della Città nell'organizzazione della manifestazione.  
 

F.to: Giovanni Ventura 
Domenico Carretta  


